Premier festival du film paysan : « on est en bonne voie »

«On est en bonne vole »; Crest um not de la fin optimiste qui a clôturé ce 3' volet documentaire d'inspiration agroécologique d'Oliver Dickinson Bienveillance posamme. Ce film était projeté à la salle du Montfol, samed à février, en avant-première, dans le cadre du première festival du film et documentaire pagsan qui se tendi du 27 parier al 5 février, en avant du 27 parier en 5 février, ben de la Confédération paysanne en montaine passan en montaine passan en montaine parier est le Confédération paysanne en montaine aractéchoise.

Lynda Bouet, la présidente d'Agrißio Antdeche, a rappéle lès objectifs de ce festival qui est de faire un pont entre agriculture et culture. La sobréité énergétique et chimique de papsans engagist travaillant avec les animaux et les végétaux y est mise en sche avec l'exemple de plusieurs agriculteurs. Des agriculteurs de productions de production de la companie de la companie de plusieurs agriculteurs. Des agriculteurs de production de la companie de l

cent des races rustiques rares...

Le débat a amené les sujets de l'empreinte carbone de l'élevage selon les pratiques, des solutions éthiques et avantageuses, du consommateur et de la malboudfe, de l'abattage non traité dans le film, et des structures à redimensionner pour la transmission.

Lynda Bouet a rappelé les objectifs de ce festival qui est de mettre en avant les questions agricoles et alimentaires, susciter la discussion...



LOBEAGE

Erratum

Le Dauphiné Libéré - 07 févr. 2023 à 21:18 - '

Dans notre article sur la projection du film d'Oliver Dickinson Bienveillance paysanne, paru le 7 février, il était indiqué par erreur que Lynda Bouet est présidente d'Agri Bio Ardèche. Elle ne l'est plus, mais est au collectif de la Confédération Paysanne et élue de la Chambre d'agriculture, toujours pour la Confédération Paysanne (à Pirilitative du festival du film et du documentate navasal.